

Teatro Nacional.

Para esta noche está anunciado el extremo del Circo Ecuestre Europeo, cuyos empresarios son los señores Julio Quiroz y José Antonio Rodríguez.

Dejando á un lado las recomendaciones de la prensa de los varios lugares donde han trabajado, podemos creer, desde luego, que el nuevo Circo satisfará los deseos del público. Quiroz cada vez que viene con empresas ecuestres, nos presenta lo mejor en su clase: es un empresario de conciencia, que ha sabido captarse á todos los públicos.

En el elenco figuran algunos artistas de notoria fama por sus arriesgados y difíciles trabajos: vienen bailarinas, serpentinás, baristas y varios perros sabios.

Viene tambien don Santiago Jacquier, célebre atleta italiano, discípulo del profesor ingles Mr. Sandow; su retrato, en traje de trabajo, vá al márgen.

Jacquier es profesor de box en Buenos Aires y ha obtenido el diploma de "Campeón Sud-Americano."

Deseamos á la empresa dias de prosperidad y gran cosecha de aplausos y de *chauchas*.



D. Santiago Jacquier.